

OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL  
NOVELO



novel\_luis@yahoo.com.mx

## Alejandra del Moral

Mucha polémica levantó la comparecencia de la secretaria de Desarrollo Social **Alejandra del Moral** en la Cámara de Diputados mexicana. Ella puntual, habló de los programas de su secretaría, de los beneficiarios, del interés del gobernador **Alfredo del Mazo** en apoyar a los sectores vulnerables y la bondad del programa Salario Rosa, que dijo, ha sido el más auditado en la historia del gobierno estatal.

A la hora de las intervenciones, la panista **Miriam Escalona**, a gritos, hizo un reconocimiento al trabajo de la funcionaria estatal. El priista **Jesús Moreno**, habló de los programas federales, a los que criticó fuertemente, sobre todo el de Jóvenes construyendo el Futuro, pues aseguró que mucho de ese dinero es usado por los jóvenes para comprar alcohol y droga, y no para estudiar. También habló de las pensiones para adultos mayores, que aseguró no benefician a sectores vulnerables, sino a personas que como el diputado Jorge García no las requieren, lo cual es corrupción. Esto levantó gritos y ofensas de la bancada de Morena.

El diputado de Morena **Daniel Sibaja**, dijo que sería fácil descalificar a la secretaria, pero que ellos, los de Morena no ejercen violencia política de género, porque ellos con debates de altura demuestran no son racistas ni clasistas, e incluso comentó que el gobernador **Alfredo del Mazo** ha reconocido la altura del presidente **López Obrador**. Panistas y priistas gritaban y manoteaban en sus curules contra el morenista, lo mismo que cuando el legislador **Isaac Montoya** subió a tribuna, quien se excedió en el tiempo y provocó que el diputado **Enrique Jacob Rocha** pidiera que cumpliera con el tiempo reglamentario, pero el morenista no paraba de hablar y exigir freno al uso electoral de los programas.

**Alejandra del Moral** contestó los cuestionamientos de priistas, panistas, perredistas y morenistas, e incluso le dijo al diputado **Isaac Montoya** que los cuestionamientos sobre la secretaría los respondía sin problema, pero los políticos no, porque acudió en calidad de Secretaria de Desarrollo Social.